



KICKEN FÜR KINDER IN NOT



KICKEN FÜR KINDER IN NOT

In der Schule wachsen wir durch gemeinsame Projekte und Aktivitäten zu einer Gemeinschaft zusammen. Die Initiative BallHelden des BLLV, unterstützt vom Bayerischen Fußball-Verband (BFV) bietet ein solches Projekt an.

Die BallHelden-Aktion nutzt die Begeisterung für Fußball, um für Sport und Bewegung zu werben, ebenso wie für Teamgeist und Fairness. Darüber hinaus hilft sie Kindern in Not in Bayern und in anderen Teilen der Welt und vermittelt Freude an konkreter Hilfe – ein wichtiges Erziehungsziel unserer Arbeit. Hunderte von Schulen haben bereits begeistert teilgenommen – ein unvergesslicher Event für SchülerInnen, Eltern und LehrerInnen.

Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie dieses Angebot wahrnehmen und mit dem BallHelden-Projekt einen besonderen Event für die Kinder schaffen.

Simone Fleischmann
Präsidentin des BLLV

Dr. Christoph Kern
Präsident des BFV

www.ball-helden.de

KLICK ZUM KICK!

Die BallHelden
Saison 2023/24
ist eröffnet

JETZT KOSTENLOS
ANMELDEN



BALL HELDEN

KICKEN FÜR
KINDER IN NOT

Unterstützt durch



die Bayerische

Versichert nach dem Reinheitsgebot

Eine Initiative von



PERFEKTE
ERGÄNZUNG ZUR

EM

JETZT KOSTENLOS
ANMELDEN



BALL HELDEN

KICKEN FÜR
KINDER IN NOT

HELDEN GESUCHT

Eine Aktion von BLLV und BFV
für Schulen und Vereine



WELCHE ZIELE VERFOLGT DIE AKTION?

Fußball begeistert Kinder und Erwachsene und verbindet Menschen unterschiedlichster Herkunft. Die Begeisterung für den Fußball wollen wir nutzen, um wichtige Erziehungsziele in der Schule zu erreichen. Gleichzeitig wollen wir im Rahmen der BallHelden-Aktion auch für die Situation von Kindern in schwierigen Lebenssituationen und in anderen Ländern sensibilisieren und die Möglichkeit geben, ihnen zu helfen.

FUSSBALL ERMÖGLICHT BEWEGUNG.

Durch Fußball entsteht Lust an Bewegung und die motorische Entwicklung der Kinder wird unterstützt. Gleichzeitig stärkt die Bewegung das eigene Körpergefühl und wirkt sich positiv auf die kognitiven Leistungen aus.

FUSSBALL SCHAFFT GEMEINSCHAFT.

Das Erlebnis, dass man nur gemeinsam erfolgreich sein kann, ist eine zentrale Erfahrung im Fußball und stärkt das Gemeinschaftsgefühl über soziale und kulturelle Unterschiede hinweg.

FUSSBALL STEHT FÜR FAIRNESS.

Durch das kooperative Miteinander und das faire Gegeneinander im Fußball lernen die SchülerInnen, sich respekt- und rücksichtsvoll zu verhalten und die Regeln zu achten.

FUSSBALL VERBINDET KINDER WELTWEIT.

Fußball wird überall gespielt und kann dadurch eine Brücke in andere Länder und Kulturen schlagen. In diesem Kontext gelingt es, in den SchülerInnen Interesse und Verständnis für das Leben von Kindern in anderen Regionen zu wecken.

FUSSBALL FÖRDERT EIGENINITIATIVE UND HILFSBEREITSCHAFT.

In einem Fußballteam ist der Einsatz jedes Einzelnen wichtig für den Erfolg der Mannschaft. Im Rahmen der Aktion lernen die SchülerInnen, wieviel Freude es macht, sich selbst auf und neben dem Platz für andere einzusetzen.

WIE FUNKTIONIERT ES?

Alle SchülerInnen sollen Spaß haben und ihren Beitrag liefern können. Es gibt fünf Stationen, die jede/r Schüler/in durchläuft:



Jede/r SchülerIn hat eine individualisierte Teilnehmerkarte, auf der er/sie Punkte sammelt. Die Punkte für die jeweilige Station werden zusammengezählt. Die maximale Punktezahl beträgt 25.

Die SchülerInnen suchen wie bei Spendenläufen im Vorfeld BallHelden-Fans, die pro Punkt einen kleinen Geldbetrag spenden.



WER KANN TEILNEHMEN?

Jede Schule kann unabhängig von ihrer Größe die BallHelden-Aktion unterstützen. Durch die unterschiedlichen Stationen und Anforderungen haben alle Kinder an diesem Tag die Möglichkeit, Spaß zu haben und Punkte zu sammeln. Mit den Punkten können sie durch die Unterstützung eines oder mehrerer Fans eine Spende für Kinder in Not erspielen.

WOHIN GEHEN DIE SPENDEN?

Ein Drittel der Spendensumme fließt an die BLLV-Kinderhilfe und ein Drittel an die Sozialstiftung des BFV. Diese unterstützen mit den Mitteln ein Kinderhaus für Straßenkinder in Peru sowie den Ausbau von Schulen und Sporteinrichtungen in besonders armen Regionen in Mosambik. Außerdem werden Flüchtlingskinder gefördert und Schulfrühstücke für bedürftige Kinder finanziert.

Für ein Drittel der Spendensumme kann die Schule selbst ein gemeinnütziges Projekt als Spendenempfänger festlegen.



WER HILFT BEI DER UMSETZUNG?

Zur Arbeitserleichterung besteht die Möglichkeit, die BallHelden-Aktion zusammen mit dem örtlichen Fußballverein zu organisieren. Durch Einbeziehung der Eltern stärkt die Aktion die Schulfamilie und macht sie so zu einem besonderen Ereignis. Über unser BallHelden-Büro geben wir Ihnen gerne Tipps zur Umsetzung.

WIE KANN MAN DIE AKTION GESTALTEN?

Sie können die BallHelden-Aktion durchführen zum Beispiel...

- als Event im Rahmen eines Schulfestes
- in Form einer Projektwoche unter dem Motto „BallHelden“ zum Thema Sport, Fairness, Kinder auf anderen Kontinenten und soziales Engagement

„ES IST EINFACH SCHÖN, WENN ALLE MITMACHEN.“

Luis, Schüler

WELCHES MATERIAL GIBT ES?

Zur Durchführung der BallHelden-Aktion wird ein umfangreiches und kostenloses **Starterpaket** mit Fußbällen, Leibchen und Aktionsmaterial (Aktionsbroschüre mit Tipps für die Umsetzung, Info-Flyer für die SchülerInnen und Eltern, Urkunden etc.) zur Verfügung gestellt.

„DIE KINDER WAREN TOTAL BEGEISTERT – EIN VOLLER ERFOLG.“

Andrea R., Lehrerin

WER SIND UNSERE PARTNER?

- Der **BLLV** initiiert und organisiert die Initiative.
- Der **Bayerische Fußball-Verband** hilft mit Know-how und Kontakten.
- Die Versicherung **die Bayerische** übernimmt die Kosten für die Logistik und stellt Fußbälle, Leibchen und andere Materialien zur Verfügung, solange der Vorrat reicht.

„DIE KINDER FANDEN ES ALLE TOLL.“

Michael, Jugendleiter

MEHR INFOS UND ANMELDUNG

- Besuchen Sie unsere Homepage für alle Details: www.ball-helden.de
- Rufen Sie an, wenn Sie noch Fragen haben: **Tel: 089-2189 653 80**
- Fordern Sie das ausführliche Infopaket an per E-Mail: info@ball-helden.de
- Oder melden Sie sich direkt an unter: www.ball-helden.de

„WIR HATTEN EINEN SEHR SCHÖNEN BALLHELDEN-TAG.“

Sonja L., Rektorin